

Soldaten im Manöver

O p p e n h e i m. Eine Manöver-
übung der Stationierungstreitkräf-
te, bei der fast 600 Männer, vierzig
Räder- und Kettenfahrzeuge sowie
zwölf Flugzeuge zum Einsatz kom-
men, findet bis einschließlich 27. Fe-
bruar im Raum Oppenheim-Lud-
wigshafen-Kaiserlautern-Bad
Kreuznach statt. Die Behörden ha-
ben darauf hingewiesen, daß eventu-
ell zurückgelassene Munition und
Gerätschaften nicht aufgenommen
werden dürfen. In solchen Fällen
sind die zuständigen Polizeidienst-
stellen zu benachrichtigen.